

## **Una biblioteca flexible para el presente y el futuro en el centro de Irun**

El proyecto de equipamiento cultural de San Juan está definido, al menos para su primera fase, que es la que se ejecutará desde este año y con el horizonte de apertura en 2015. Ocupará, aproximadamente, la mitad del primer sótano bajo la plaza y aglutinará los servicios que actualmente se prestan en Ikust-Alaia, en la sala de préstamos, en la OIJ, en el KZ gunea, e incorporará otros nuevos.

Esta primera fase propone una biblioteca juvenil, otra infantil y otra para público de menor edad aún. También una biblioteca al uso, una amplia zona de estudio con espacios diferenciados para el trabajo en grupo, salas polivalentes, KZgunea, otra zona de ordenadores de consulta... En cuanto al diseño general, se proponen espacios abiertos y diáfanos, y las separaciones que se plantean son acristaladas. En cuanto a esto, lo más llamativo es la rampa de acceso que hará uso del óvalo para facilitar una doble entrada: una a pie de suelo de ese óvalo, que será la principal, y una segunda a media altura que se completará en la segunda fase, conectando San Juan con la calle Jesús por dentro de la edificación.

Todo esto lo explicará esta tarde, a partir de las siete en el Museo Oiasso, el alcalde, José Antonio Santano, junto a responsables técnicos y políticos de las áreas de Obras y Cultura en una sesión abierta a los ciudadanos, que podrán plantear sus preguntas y dudas. A partir de ese momento, se habilitará un plazo de 10 días para recibir sugerencias y estudiarlas para su posible incorporación al proyecto.